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玖波小学校 第２学年 

令和６年１１月２６日 

NO.５ 

 

１１月１９日（火）の３時間目に玖波駅（北口）で，２年生児童と地域の方とで花

植えをしました。 

地域の方と顔合わせをして，右の花壇と左の花壇に分かれて花植えの仕方を教えて

いただき，花を植えていきました。子どもたちは植え方を聞いて，たくさんの花があ

りましたが，花が植えていないところを探して，どんどん植えていきました。自分か

らすることを見つけて，進んで取り組んでいる姿を見て「頼もしさ」を感じました。 

ただ，少し残念だったのは，肥料や水やりをして，帰り際にジュースをいただいた

のですが，その時にうれしさのあまり，「やったー！」の声は出たのですが，「あり

がとうございます。」の声が少なかったことです。これから 3年生になり社会見学に

行くなど，校外に出る機会も増えていくと思います。その際に挨拶やお礼の言葉など

が自然に出てくる，そんな子どもたちになってほしいと思っています。 

今度，校外に出るのは「大竹市立図書館の見学」になります。どんな姿勢で見学に

のぞむのか，２年生教室でしっかり考えさせて見学に行きたいと思っています。 

地域の方からも

「上手だね。」とたく

さんほめていただ

きました。 

影になっているとこ

ろも見つけて，花植

えや水やりもしてい

ました。 

よくがんばったね！ 

１２／４（水） 

大竹市立図書館へ行ってきます！！ 
１２月４日（水）に，生活科「みんなでつかうまちのしせつ」の学習で大竹市立図書館へ

見学に行きます。公共施設で働いている人のことや図書館の利用の仕方について知るこ

とを目的にしています。９時２０分頃に学校を出発し JRを使って図書館に行き，給食

までに帰って来る予定です。雨天でも見学に行きます。 

     そこで・・・見学についてのお願い 

JRの切符を子どもたちが自分で買います。運賃は片道９０円です。帰りの切符も買い

ますので，１８０円（おつりの無いように）の入った財布を１２月 ２日（月）に持たせてくだ

さい。よろしくお願いいたします。 

子どもたちから出された図書館の

方への質問です。２３個の質問が

出てきました。しっかり見て，聞いて

きたいと思います。 


